



3 Pièces

82 m²

Réf. N-40931

1 380 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Mont Boron, dans une petite résidence récente de grand standing avec piscine, parc et gardien, sublime appartement 3 pièces d'une surface de 82m² avec plus de 45m² de terrasses. Cet appartement exceptionnel vous séduira par sa très belle vue sur la baie des anges, son exposition ouest, ses prestations luxueuses, son calme et ses larges terrasses. Il se compose de la manière suivante : hall, grand séjour avec cuisine américaine équipée, 2 belles chambres avec chacune sa salle de douche et W.C lingerie, nombreux placards. Un garage et une cave viennent compléter ce bien. Proche des commerces , ...

Nice Mont Boron, in a recent small luxury residence with swimming pool, park and caretaker, sublime 2 bedroom apartment with a surface area of 82sqm with more than 45 sqm of terraces. This exceptional apartment will seduce you with its beautiful view of the Baie des Anges, its western exposure, its luxurious services, its calm, its large terraces. It consists of: hall, large living room with fitted kitchen, 2 beautiful bedrooms with bathrooms, cupboards. 1 garage and 1 cellar. Close to shops, bus and beach. Only 25 minutes from Nice airport.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

